
3 Pièces

106 m²

Réf. 84708325

1 190 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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En  exclusivité  chez  Solari  Properties,  appartement  situé  dans  une

résidence de luxe à Théoule  sur  mer  avec piscine et  gardien,  salle  de

gym,  à  pied  des  plages  de  Théoule,  à  15  minutes  de  la  Croisette  à

Cannes  et  30  minutes  de  l'aéroport  international  Nice  Côte

d'Azur.L'appartement jouit d'une vue panoramique sur toute la baie de

Cannes,  et  se  compose  d'un  double  séjour  avec  salle  à  manger,

cuisine  indépendante  le  tout  ouvrant  sur  une  grande  terrasse,  deux

chambres  ensuite  avec  dressing  et  salles  de  douche  avec  WC.Un

garage et une cave complètent le bien.

Exclusively at Solari Properties, apartment located in a luxury residence in Théoule

sur  mer  with  swimming  pool  and  caretaker,  gym,  on  foot  to  the  beaches  of

Théoule,  15  minutes  from  the  Croisette  in  Cannes  and  30  minutes  from  Nice

international airport French Riviera.The apartment enjoys a panoramic view over the

entire  bay  of  Cannes,  and  consists  of  a  double  living  room  with  dining  room,

independent  kitchen  all  opening  onto  a  large  terrace,  two  ensuite  bedrooms  with

dressing  room  and  shower  rooms  with  WC  .A  garage  and  a  cellar  complete  the

property.

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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